

EXCELSIOR

Prevén que Será un Verano Caliente en Buenos Aires

Izquierda, Peronistas y Militares Lanzan un Movimiento en Argentina

BUENOS AIRES, 18 de noviembre. (AFP)—La certeza de que Argentina vivirá un intenso verano político se acentuó hoy, cuando políticos peronistas y militares nacionalistas lanzaron un movimiento de unidad nacional que suma a iniciativas similares de otros sectores. Al mismo tiempo, el

general Roberto Viola, jefe del estado mayor del ejército, señaló en una ceremonia militar que las fuerzas armadas harán una propuesta política para lograr la unidad nacional "sobre mínimas bases esenciales de convivencia".

Por otra parte, la cancillería dio a conocer el pro-

grama de actividades que desarrollará aquí el secretario de Estado norteamericano, Cyrus Vance, durante su visita oficial que iniciará el domingo.

La propuesta del movimiento de unidad nacional fue lanzada por el teniente

SIGUE EN LA PAGINA VEINTE

Sigue de la página dos

coronel retirado Jorge Obón, director de la empresa estatal Yacimientos Petrolíferos Fiscales (YPF), durante el último gobierno peronista. El peronismo "oficial", la corriente de izquierda del radicalismo y los distintos sectores de la democracia cristiana y el socialismo integran la corriente, cuyo objetivo es

"ofrecer al gobierno militar interlocutores válidos para encontrar el camino hacia la participación de la ciudadanía en el proceso de restablecimiento de la democracia".

Según Obón, el ex presidente, general Juan Carlos Onganía, y otros sectores nacionalistas derechistas del ejército apoyan la iniciativa. Dijo que no es un "movimiento oficialista", aun-

que aspira al éxito de la "gestión militar".

Por otra parte, se supo que los principales dirigentes de los partidos políticos activos hasta el golpe de estado de marzo de 1976, se aprestan a lanzar un "Ateneo de la civilidad".

PROPUESTA CASTRENSE

A su vez, el general Viola dijo que las fuerzas armadas lanzarán una propuesta que "debe contener

la institucionalización del proceso iniciado en marzo de 1976, las bases para la sucesión del mismo y los recaudos indispensables para que la república no se vea nuevamente defraudada".

Por su parte, la cancillería anunció que durante su estadía de 24 horas en el país, que se iniciará a las 21.30 horas del próximo domingo, el secretario de Estado, Cyrus Vance, mantendrá reuniones de trabajo con el jefe de la junta militar, general Jorge Videla, con el canciller, vicealmirante Oscar Montes, y con el jefe de la armada —vicealmirante Eduardo Massera— y el de la fuerza aérea, brigadier general Ramón Agosti. Todas se efectuarán por separado.

A todo esto, desde Bélgica, Amnistía Internacional pidió que se rompa el silencio sobre la suerte de Víctor Benamo, ex rector de la Universidad de Bahía Blanca, detenido sin juicio desde el 23 de abril de 1976.

Padre de dos niños, Benamo fue acusado de "delincuencia subversiva" junto con otros 16 profesores de esa universidad. Su estado de salud, dice AI, "se encuentra seriamente comprometido como consecuencia de haber sufrido torturas atroces, especialmente con electricidad". Benamo está actualmente en la prisión de Resistencia, provincia de Chaco.